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1.0 Bienvenida.
La reunión comenzó a las 9:35 am, dio la bienvenida el Doctor Israel González, director de la Oficina
del Desarrollo del Lenguaje. Se pidieron las mociones para comenzar la junta, primera moción fue
hecha por la Berta Sierra y la segunda moción fue hecha por Francisca Vargas. Todos estuvieron a favor
y dio inicio la junta.

1.1 Normas de la junta.
Las normas de la reunión fueron leídas por Francisca Noyola Mejía, Sargento en Armas, por medio de
un video que ella grabó y el cual fue presentado en zoom y las normas fueron leídas en persona por el
Dr. Israel González.

2.0 Llamada de lista.
La lista fue tomada por la secretaria Camelia Bernal. Las siguientes escuelas fueron representadas:
Hubo muchos padres nuevos, y nuevos nombres fueron agregados y la lista será corregida.

1. August: Leticia Albor (rep.), Rosa Reyes Diaz (alt.)
2. Cesar Chavez: Leticia Albor (rep.)
3. Cleveland: Rosa Arana (rep.)
4. Commodore: Laura Padilla (rep.)
5. Fillmore: Miriam Hernandez (rep.)
6. Franklin: Angeles Cortes (rep.), Melva Mancilla Catalan (alt.)
7. Grunsky: Sandra Arreola (rep.)
8. Hamilton: Ana Zuniga (rep.)
9. Henry: Dulce Lopez (rep), Camelia Bernal (secretaria)
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10. Hong Kingston: Erika Gragg (rep.)
11. Hoover: Anna Ruiz Jaramillo (rep.)
12. Huerta: Blanca Paez (rep.), Lucia Espinoza (alt.)
13. McKinley: Veronica Merino (rep.), Francisca Vargas (alt.)
14. Roosevelt: Catalina Ramos (rep.) (parlamentario)
15. San Joaquín: Liliana Torres Guzman (rep.), Stephanie Rivas Trochez (alt.)
16. Spanos: Naida Quintero Herrera (rep.)
17. Weber: Adela Roldan (alt.)
18. Wilson: Bertha Prado

En esta reunión estuvieron presentes 22 representantes y/o alternos y fueron representadas 17 escuelas.
Personal del distrito presente Dr. Israel González (director de LDO), Sandra Gómez y Norma Mercado
Serafin (Intérpretes de LDO), Paola Juárez (Enlace de Padres LDO), Diane Ornelas (Enlace de
Padres-Programa Migrante LDO) y María Lázaro (Especialista de Instrucción de LDO).

3.0 Sugerencias y comentarios orales de la comunidad sobre los puntos en la agenda.
Paola Juárez explicó cómo se lleva a cabo este punto. Solo se pueden hacer comentarios acerca de la
agenda del día. No hubo ningún comentario.

4.0 Cambios a la agenda.
Hubo un cambio sugerido y fue el siguiente:
- Dr. González pidió hacer un cambio en el lugar de presidente ya que DELAC en este momento no

tiene a un presidente y el cómo director de la Oficina del Desarrollo de Lenguaje tomó el lugar de
presidente por el día de hoy. Cambios fueron aprobados.

5.0 Informe de los invitados del distrito
No hubo ninguno informe.

6.0 Lectura y aprobación de la Minuta.
Se les dio 5 minutos para leer la Minuta y hacer cambios. Hubo Cambios sugeridos y fueron los
siguientes:
- Remover el nombre de Lucila Mendoza ya que ella ya no es Representante o fue parte de esta

junta.
- Para la escuela Wilson cambiar el nombre de Miriam Ramos a Bertha Prado como Representante y

remover a Miriam Ramos porque ella no es representante.
- En el punto 7.1 donde dice La directora Susana Ramírez* hacer el cambio a Doctora Susana

Ramírez.
- En el punto 8.4, hacer cambio en la palabra dominados a nominados.
- En el punto 8.1, agregar el acento en la palabra explicó

Se pidieron dos mociones para hacer los cambios y la primera moción fue hecha por Adela Hernández y
segunda moción fue hecha por Sandra Areola. Todos estuvieron a favor para los cambios de la Minuta y
los cambios se hicieron.

7.0 Asuntos anteriores.
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7.1Respuestas a las preguntas de la junta anterior.
Dr. Israel González compartió que no hubo ninguna pregunta, pero si había varios comentarios los
cuales sugerían que DELAC tuviera más presentaciones acerca de la seguridad, reclasificación entre
otros y estos temas se cubrirán más adelante.

7.2 Registración para CABE 2024- Fecha Límite de Inscripción.
La fecha de registración se extenderá hasta el final de este mes, si usted es un Representante de una
escuela deben asistir a una orientación el día 30 de octubre que se llevará a cabo a las 10am y otra a las
4pm en la oficina del Distrito escolar. Esta orientación es requerida para aquellos que van a ir a la
conferencia de CABE. Se tienen que inscribir lo más pronto posible para poder poner las registraciones
temprano.
Preguntas: ¿Cómo es que viajamos en avión o autobús? El Distrito escolar quiere que todos los que van
a participar viajen en avión, pero si hay alguien que prefiere manejar se le reembolsará.
Durante la orientación todas estas preguntas son cubiertas por eso es importante que asistan, el distrito
paga por todos los gastos que es el hotel, comidas, la entrada a la conferencia y el viaje.

8.0 Asuntos Nuevos.
8.1 Subcomité para la encuesta de Necesidades
DELAC cada año debe tener una encuesta para los padres que tienen estudiantes aprendices de inglés, la
cual da a conocer las necesidades de los estudiantes aprendices de inglés cada año. El subcomité es el
que se encarga de ayudar con la encuesta que se hace en enero. Esta encuesta ayuda al distrito a tomar
decisiones, se habla acerca de preguntas pasadas y comentarios nuevos. Después de que toda la
información es colectada se le presenta a la Mesa Directiva del Distrito para compartir con ellos la
información sobre la encuesta. El subcomité tiene que reunirse y se necesita un mínimo de 5 personas,
las juntas se realizan por Zoom o en persona. Las fechas de estas juntas son noviembre 13, noviembre
27 y diciembre 4.

8.2 Aceptación de Nominaciones para Presidente, Vicepresidente y Sargento en Armas.
DELAC tendrá nuevos miembros en la Mesa Directiva, sus responsabilidades y rol fueron descritos en
la presentación. DELAC necesita un presidente, un vicepresidente y un sargento en armas. Se presentó
el cuadro de nominaciones, y se le preguntó a todos los que fueron nominados si aceptaban su
nominación o la rechazaban.

8.3 Presentación sobre los Procedimientos de Reclasificación
Esta presentación fue dada por María Lázaro, Especialista en Instrucción de la Oficina del Desarrollo
del Lenguaje. Para más información refiérase al paquete que se entregó acerca de la presentación de
reclasificación.

9.0 Anuncios
9.1 Complete la breve encuesta sobre esta reunión.
9.2 Junta del Subcomité de aprendices de inglés del distrito 11/7/2023; 5:30pm.
9.3 Próximas juntas de DELAC 11/15/2023 y 11/29/2023; 9:30-11:30am
9.4 Hora virtual para padres 12/21/2023; 9:30-11:30am.
9.5 Únase al grupo de DELAC en Remind.
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10.0 Sugerencias y comentarios orales de la comunidad en relación con los puntos no incluidos en la
agenda.
Se dio tiempo para comentarios públicos.
-Sandra Arreola invitó a todos para la reunión de Latino PAC el 16 de noviembre a las 9:30am en el
Centro de Recursos Familiares.
-Se sugirió cambiar del día de las juntas de DELAC de miércoles a viernes, se les explicó que hay gente
ya más comprometida para los miércoles y esa es la razón por la cual se ha dejado los miércoles.
-Diana Ornelas compartió que el 30 de noviembre personal del Colegio Comunitario Delta estarán
compartiendo información acerca de ayuda financiera y otros recursos que se dan en el Delta.

10.1 Respuestas a las preguntas de esta junta.
No hubo ninguna

11.0 Cierre.
La junta terminó a las 11:19 am, primera moción fue dada por Rosa Arana, y segunda moción por Adela
Hernández.

Esta Minuta fue escrita por Camelia Bernal, secretaria de DELAC y Norma Mercado Serafin Intérprete
de LDO.
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